
Vielleicht mag sich der Verleger ja noch selbst dazu äußern. Meine Vermutung wäre erst einmal, dass der
Verlag - noch klein und jung - sich dessen bewusst ist, den Arbeitsaufwand, sich durch Hunderte von
Manuskripten zu wühlen, nicht aufbringen zu können und daher eine Beschränkung gewählt hat.
Die Frage ist natürlich, ob bei zehn Einsendungen, die die formalen und inhaltlichen Bedingungen erfüllen,
gleich eine veröffentlichungsreife Perle dabei ist.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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